

Find サワイ わくわく通信

- ・6月26日(土)/6月27日(日)フェア開催のお知らせ
- ・聞こえの相談会開催します
- ・大津市 B 様邸 換気扇取替工事
- ・夏本番!! エアコンの準備は出来ていますか?
- ・今月のゆうじ & ひろと

サワイデンキ公式 LINE 友達募集中! @251xihad



こんにちは! Find サワイわくわく通信を編集させて頂いている澤井幸平です。この通信もおかげさまで9年目を迎える事が出来ました。皆様のご愛読のお声のおかげで私自身、ここまで継続する事が出来ています。本当にありがとうございます。

昨年は新型コロナウイルスの影響で様々な事や環境が変化しました。私自身もこの環境の変化に戸惑い、悩み、苦しみながらここまで過ごしてきました。今後、経済・医療・生活にこの影響は続くことが予想されていますが、人間が環境の変化に適応し変化を遂げる時は、きっと以前よりも進化して変化するものと信じています。日常がいつの日にか、この新型コロナウイルスが何事もなかった様に、日本が、世界が乗り越えていく事を切に祈っています。何気なく過ごしている日常が皆様にとってかけがえのない日常でありますように。今年もよろしくお願ひ致します

~プロフィール~

氏名: 澤井幸平 (さわいこうへい)
 生年月日: 1985年1月22日 (36歳)
 血液型: A型
 趣味: カメラ / 映像編集 / ギター・音楽
 出身学校: 和通小学校~志賀中学校~安曇川高等学校~松下幸之助商学院

~取得資格~

第2種電気工事士
 給水装置設置主任技術者
 太陽光施工技士
 ガス溶接技術士
 ガス機器設置スペシャリスト

夏セールのご案内

6/26 (土) 6/27 (日)

パナソニックフェア開催 & 聞こえの相談会

両日 9:30~18:00

どなたでもご利用いただけます

check いくつ当てはまりますか?

「声が大きい」とよく言われる 「テレビの音が高い」と言われた

会話が聞き取れなかったり、 後ろから呼ばれた時、気付かない聞き間違いがある

聞こえの相談会開催

とき: 6月26日(土) 10:00~17:00

ところ: 当店にて

事前予約頂くと 待ち時間なしでご相談いただけます!

お電話下さい! 077-594-1059

補聴器を扱っています

聴力測定・補聴器体験・カウンセリングなど

使い方は難しいの? 実際に試せるの? 値段はどのぐらい?

耳の健康をチェックしてみませんか? お気軽にご相談下さい!

大津市 B 様邸 スマートスクエア換気扇取付工事



お掃除ラクラク!! レンジフードで

奥様のお悩み解決!



換気扇のお手入れ、本当におっくうですよ・・・
 楽しく掃除出来る換気扇ですので是非オススメです!!

お家時間が増えて、家の中のあれやこれやが気になる事が・・・
 「換気扇の掃除が面倒」と感じた方は、是非この機会に換気扇を見直してみませんか? お手入れラクチンのスマートスクエア換気扇です! 何せお手入れが簡単で、掃除の手間が省ける優れもの! 換気能力も抜群で、空気を必要な箇所だけ効率よく吸い上げるので、夏も冷房が利きやすく経済的です! お家時間を快適に過ごしてみませんか?

お掃除ラクな、レンジフードに取替えませんか?

ファンのお手入れは年に3回だけです!

工事もカンタン! 2~3時間で完了です! お気軽にご相談ください

夏本番!! エアコンのご使用準備は大丈夫ですか?!

チェック1 エアコンをご使用する前に確認して頂きたいのが、動作することはもちろん、水漏れがないかどうかです! 水漏れするケースは原因がいくつか考えられますので、一度点検をオススメします! 繁忙期になる前に是非ご相談ください!

チェック2 エアコンのつけ始めに嫌な匂いはしませんか? もし匂いがしているのであればカビや雑菌が繁殖している可能性があります。簡易のクリーニングスプレー等で掃除をすると機器に悪影響が出る場合がありますので、機械を壊してしまう前に、一度ご相談下さい!

エアコンご使用準備OKですか?!

今月のゆうじ(優仁)&ひろと(大翔)



新型コロナのワクチン接種がいよいよ始まりましたね!
 このコロナとの闘いも少しずつ出口が見えてきたように感じますが、世界的に見てみれば日本はまだまだ摂取率が低い状況ですね。いち早く国民にワクチン接種が進むことを祈るばかりです・・・
 と同時に、いろんな事が制限されている業界や学校も以前の日常にいち早く戻れることが待ち遠しいです。コロナの影響を受けて幼稚園児~大学生、新社会人、今を生きる全ての方まで、本来ならきっと楽しい学校生活・社会人生活があったであろう2年間が空白になってしまった昨今、二度と戻ってこない2年間は本当に言葉に出来ない空虚だったかもしれませんが、コロナで苦しんだ時間以上に、みんながハッピーになれる時代が来る事を信じていますね!